
Ata da 60ª Reunião Extraordinária da Diretoria do Conselho Regional de 

Engenharia e Agronomia de Mato Grosso do Sul, realizada em 23 de março 

de 2017. 

Às quatorze horas e trinta minutos (14h30) do dia vinte e três (23) de março de dois mil e dezessete 1 
(2017), na Sede do CREA-MS sito na Rua Sebastião Taveira n. 272, nesta cidade de Campo Grande, 2 
Estado de Mato Grosso do Sul, reúne-se a Diretoria em sua sexagésima (60ª) Reunião 3 
Extraordinária, convocada nos termos regimentais, sob a Presidência do Engenheiro Agrônomo 4 
DIRSON ARTUR FREITAG. Presentes os Senhores Diretores: DOMINGOS SAHIB NETO, 1º Vice-5 
Presidente, LINCOLN DE ANDRADE PIZZATTO, 1º Diretor Administrativo, MARCELO AUGUSTO DE 6 
SOUZA BEXIGA, 2º Diretor Administrativo, SIDENEI AMBRÓSIO TAMBOSI, 1º Diretor Financeiro e 7 
ARTHUR CHINZARIAN, 2º Diretor Financeiro. Ausência Justificada: JORGE TADEU MASTELA E 8 
ALMEIDA, 2º Vice-Presidente Havendo número legal, o Senhor Presidente dá início aos trabalhos. 01 9 
- Assuntos Diversos: a). A Diretoria, após apreciar o Protocolo 1461533 de interesse de 10 
NOVOESTE EDUCACIONAL que solicita parceria para realização do MBA em Agronegócios através 11 
da divulgação nos meios de comunicação do Conselho e em contrapartida será disponibilizado: 50% 12 
de desconto para 02 (duas) bolsas até o final do curso; desconto de 25% do valor da taxa de 13 
matrícula, no valor de R$ 120,00 passando para R$ 90,00, se concretizada na primeira semana após 14 
a efetivação do cadastro de matrícula; e concessão de 10% de desconto em todas as mensalidades, 15 
se pagas até o vencimento e, considerando a C.I. 056 /2017-DRI do Departamento de Relações 16 
DECIDIU pela realização da parceria por meio da divulgação do MBA em Agronegócios nos meios de 17 
comunicação disponíveis do Conselho e com a contrapartida oferecida pela Novoeste Educacional. 18 
Registrada a ausência do 1º Diretor Administrativo LINCOLN DE ANDRADE PIZZATTO.  b) A 19 
Diretoria, após apreciar os Protocolos n. 1461699 e n. 1461721 de interesse da ABEMEC-MS 20 
Associação Brasileira de Engenheiros Mecânicos Secção do Mato Grosso do Sul que solicita 21 
cedência do Auditório Arq. Arnaldino da Silva nos dias 27, 30 e 31 de março e do Plenário Eng. Hélio 22 
Baís Martins nos dias 28, 29 e 30 de março para a realização de Palestras do II Desafio e 23 
Oportunidades da Engenharia no Desenvolvimento Industrial do Estado de Mato Grosso do Sul e, 24 
considerando a C.I. 055 /2017-DRI do Departamento de Relações DECIDIU pela cedência dos 25 
auditórios como solicitado pela ABEMEC-MS. Registrada a ausência do 1º Diretor Administrativo 26 
LINCOLN DE ANDRADE PIZZATTO. c) A Diretoria após apreciar o Protocolo 1461704 de interesse 27 
da RESULTADO FORMATURAS que solicita a locação do auditório Arq. Arnaldino da Silva no dia 16 28 
de março de 2018 no horário de 18h as 22h30 para realização de Colação de Grau da Turma de 29 
Química da UFMS e considerando a C.I. 054/2017-DRI do Departamento de Relações Institucionais, 30 
DECIDIU aprovar a utilização remunerada e privativa do Auditório Arq. Arnaldino da Silva conforme 31 
solicitado pela Resultado Formaturas com pagamento de taxa de manutenção prevista na tabela 32 
adotada para o período. Registrada a ausência do 1º Diretor Administrativo LINCOLN DE ANDRADE 33 
PIZZATTO. d) A Diretoria após apreciar proposta da Presidência relativa à alteração na estrutura 34 
organizacional com objetivo de promover eficácia e celeridade no desenvolvimento das atividades do 35 
Conselho, DECIDIU por unanimidade manifestar-se favorável à Alteração no Organograma da 36 
Estrutura Auxiliar CREA-MS aprovando: 1) a extinção da Assessoria de Articulação Institucional e 37 
Parlamentar; 2) no Departamento Administrativo a criação da Divisão de Controle de Processos e 38 
Procedimentos em nível de Coordenadoria e a transformação do Setor de Gestão de Pessoas e 39 
Organizacional em Área; 3) no Departamento de TI – DTI a transformação da Área de 40 
Desenvolvimento de Sistemas em Setor. Registrada a ausência do 1º Diretor Administrativo LINCOLN 41 
DE ANDRADE PIZZATTO. e) Proposta de PDV ou PDI para iniciar a discussão. Com objetivo de 42 
subsidiar o início da discussão desse tema no âmbito da Diretoria, o Senhor Presidente solicita e o 43 
Supervisor do Setor Financeiro e Contábil, Ariosto Xavier que faz apresentação sobre a 44 



 

movimentação financeira do Crea-MS, em um comparativo de receitas e despesas nos exercícios 45 
2016 e 2016.  Em seguida, também a pedido do Senhor Presidente, o Supervisor do Setor de Gestão 46 
de Pessoas e Organizacional, Vitair Lopes de Oliveira faz apresentação sobre Processos 47 
Trabalhistas, Plano de Cargos e Salários – PCS 2016 e Relação Sindical. O teor dessas 48 
apresentações constará em adendo a Ata. O Senhor Presidente, em decorrência de ter recebido a 49 
Notificação Recomendatória do Ministério Público do Trabalho n. 8229.2017 para que o Conselho se 50 
abstenha de realizar acordos com o Sindecof/MS – Sindicato dos Empregados em Conselhos e 51 
Ordens de Fiscalização Profissional e Caixas de Assistência por irregularidades em sua 52 
documentação, informa que realizará acordos e reuniões com os funcionários do Crea-MS, como já 53 
vem fazendo há tempos, sem interferência do sindicato. Em relação ao PDV tem como parâmetro a 54 
experiência do Crea-GO que já realizou o primeiro processo e está partindo para o segundo. Informa 55 
que o Crea-MS tem reserva financeira para tal ação, que deverá ser aprovada pelo Plenário. Como o 56 
item foi colocado na pauta apenas para iniciar a discussão sobre a viabilidade ou não da implantação 57 
e como deverá ocorrer o processo, e ainda que o parâmetro a ser utilizado seja o realizado no Crea-58 
GO, definiu-se que o Supervisor do Setor de Gestão de Pessoas e Organizacional colherá as 59 
informações para que sejam repassadas por email aos Diretores, retornando-se oportunamente a 60 
discussão sobre o tema. 02 – Informes - O 1º Vice-Presidente DOMINGOS informa que participou da 61 
solenidade de lançamento da Operação Tapa Buracos da Prefeitura Municipal de Campo Grande, 62 
representando o Crea-MS. Em decorrência da alteração na Estrutura Organizacional do Conselho, 63 
especialmente na área de TI, e ainda aos aspectos relacionados ao sistema para ART, solicita que o 64 
Gerente do DTI faça apresentação à Diretoria sobre as ações e os prazos desenvolvidos para esse 65 
sistema.  Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente dá por encerrados os trabalhos. E, para 66 
constar, eu, MARCELO AUGUSTO DE SOUZA BEXIGA, 2º Diretor Administrativo, mandei lavrar a 67 
presente Ata que, lida e aprovada vai assinada pelo Senhor Presidente, por mim e demais Diretores 68 
presentes.  69 
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